
Das Feuer vom Tier, eine Erweiterung von: Hochrechnung wie Summe der 
Liebe 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, sondern nur darum 
SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu machen, damit man positive Änderungen 
herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, 
wenn es endlich ein Nach- und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen 
dienen, denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten 
Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – Grenzen hinaus einer der guten 
Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die 
Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

 

In diesem Text nachträglich ergänzt vom 6.und 7.01.2022:  

https://denkensweise.wordpress.com/hochrechnung-wie-summe-der-liebe-2/ 

Weitere Offenlegung, denn das muss man bedenken was Kampfgebete betrifft, denn es wird gelehrt, 
dass jeder der keine Kampfgebete tätigen würde in die Hölle fahren würde, doch bedenkt dieses, 
und.. Kampfgebete hat nichts mit Feindes – und Nächstenliebe zu tun, daher FINGER WEG DAVON. 
Da dies mit der Offenbarung zu tun hat, wie hier erwähnt gehört dies nun auch hier hin: 

https://denkensweise.wordpress.com/hexerei-kampfgebete/ 

Gut; alles gelesen.. auf was bauen denn diese Kampfchristen und andere? Da gibt es eine Bibelstelle, 
die will ich nicht vorenthalten, darunter geht es weiter.. dies steht im Alten Testament: 

2. Könige 1: 

9 Und er sandte zu Elia einen Hauptmann über Fünfzig samt seinen fünfzig Mann. Und als der zu ihm 
hinaufkam, siehe, da saß er oben auf dem Berge. Er aber sprach zu ihm: Du Mann Gottes, der König 
sagt: Du sollst herabkommen! 10 Elia antwortete dem Hauptmann über Fünfzig: Bin ich ein Mann 
Gottes, so falle Feuer vom Himmel und fresse dich und deine fünfzig Mann. Da fiel Feuer vom 
Himmel und fraß ihn und seine fünfzig Mann. 11 Und der König sandte wiederum einen andern 
Hauptmann über Fünfzig zu ihm samt seinen fünfzig Mann. Der kam zu ihm hinauf und sprach zu 
ihm: Du Mann Gottes, so spricht der König: Komm eilends herab! 12 Elia antwortete: Bin ich ein 
Mann Gottes, so falle Feuer vom Himmel und fresse dich und deine fünfzig Mann. Da fiel das Feuer 
Gottes vom Himmel und fraß ihn und seine fünfzig Mann. 13 Da sandte der König wiederum den 
dritten Hauptmann über Fünfzig samt seinen fünfzig Mann. Als der zu ihm hinaufkam, beugte er 
seine Knie vor Elia und flehte ihn an und sprach zu ihm: Du Mann Gottes, lass mein Leben und das 
Leben deiner Knechte, dieser fünfzig, vor dir etwas gelten! 14 Siehe, Feuer ist vom Himmel gefallen 
und hat die ersten zwei Hauptleute über Fünfzig mit ihren fünfzig Mann gefressen; nun aber lass 
mein Leben etwas gelten vor dir. 



Man sieht, dies steht in der Alten Schrift geschrieben. Die Schriften wurden von Menschen verfasst 
und man sagt; Gott hätte dies eingegeben. Die Bibel ist an vielen Stellen ein Widerspruch, doch sagen 
sie.. alles wäre von Gott gegeben worden und zu 100 Prozent wahr. 

Doch da hat keiner Hinterfragt.. anscheinend..; Jesus brachte mir bei, dass dies Hexerei ist und vom 
bösen, wenn man anderen die Seelen verdirbt, doch kann man so auch noch mehr böses tun, daher, 
solches ist von Gott nicht erlaubt; er hat damit nichts zu tun, das ist ein Gräuel in Gottes Augen. 

Was beim Altar ablief, wo Gott Feuer vom Himmel fallen liess um zu zeigen, dass nicht die Baals 
Diener die echten Gottesdiener sind, sondern Elia.. das ist was anderes.. davon rede ich nicht.. doch 
dies was ich oben ansprach ist das Problem. Denn es steht in der Bibel geschrieben.. doch was Jesus 
sagte, was auch hier auf der Seite geschrieben steht.. wisst ihr nicht wessen Geistes Kinder ihr seid? 
Jesus hat sich genau so, mit diesen Worten; davor distanziert, denn seine Kinder tun das nicht, er hat 
damit nichts zu tun (und da Gott Vater uns durch Jesus lehrte, zeigt uns, dass Gott Vater damit auch 
nichts zu tun hat), doch das Tier und dessen Diener haben damit zu tun, denn sie lassen Feuer geistig 
vom Himmel fallen etc., dies ist in der Offenbarung zu finden und ein Grund dies zu studieren und 
darüber zu beten, denn das zeigt, es stimmt was nicht und wenn man doch den rechten Weg 
begehen möchte, dann geht man im Gebet vor Jesus und fragt nach. 

Nochmals, Jesus hat mit der Alten Schrift nichts zu tun, er brachte seine eigene Lehre, sein 
persönliches Gesetz und Gebote die nicht mit anderem kumuliert werden kann, denn ein bisschen 
Sauerteig genügt um das Ganze zu verfälschen. Man hatte nicht Jesus und seine Lehre gelebt.. das 
muss einem endlich bewusst werden. 

Entweder war Jesus, der grösste Lügner, oder etwas stimmte mit der alten Lehre, vor Jesus nicht, 
denn sonst hätte er ja nicht kommen müssen um seinen Ausweg zu bringen und zu lehren, denn er 
ist der Messias, Erlöser, Ausweg und der einzige Weg in den Himmel.. doch ist auch dies alles hier auf 
meinen Seiten auffindbar, denn darauf gehe ich ja ein. 

Die Welt wäre eine andere, wenn man wirklich das gelebt hätte, was Jesus uns Menschen zu seiner 
Erdenzeit lehrte. Die Welt wäre in Frieden, doch ist es nicht so. 

Lukas 9: 51-56 

Jesus in Samaria 

51 Es geschah aber, als sich die Tage seiner Wiederaufnahme [in den Himmel] erfüllten und er sein 
Angesicht [entschlossen] nach Jerusalem richtete, um dorthin zu reisen, 52 da sandte er Boten vor 
sich her. Diese kamen auf ihrer Reise in ein Samariterdorf und wollten ihm die Herberge bereiten. 53 
Aber man nahm ihn nicht auf, weil Jerusalem sein Reiseziel war. 

54 Als aber seine Jünger Jakobus und Johannes das sahen, sagten sie: Herr, willst du, daß wir 
sprechen, daß Feuer vom Himmel herabfallen und sie verzehren soll, wie es auch Elia getan hat? 
55 Er (Jesus) aber wandte sich um und ermahnte sie ernstlich und sprach: Wißt ihr nicht, welches 
Geistes [Kinder] ihr seid? 
56 Denn der Sohn des Menschen ist nicht(!) gekommen, um die Seelen(!) der Menschen zu 
verderben (!), sondern zu erretten! Und sie zogen in ein anderes Dorf. 



Also, es ist nicht erlaubt die Seelen von anderen zu verderben und in der Verderbtheit sogar zu 
Verführen!! Wo Kampfbeter auch tun, wie echte Hexen usw. 

Offenbarung 13:13-14 

13 Und es tut große Zeichen, so daß es sogar Feuer vom Himmel auf die Erde herabfallen läßt vor den 
Menschen (geistig). 14 Und es verführt die, welche auf der Erde wohnen, durch die Zeichen, die vor 
dem Tier zu tun ihm gegeben sind, 

Lutherbibel 1912: 

11Und ich sah ein anderes Tier aufsteigen aus der Erde; das hatte zwei Hörner gleichwie ein Lamm 
und redete wie ein Drache. 12Und es übt alle Macht des ersten Tiers vor ihm; und es macht, daß die 
Erde und die darauf wohnen, anbeten das erste Tier, dessen tödliche Wunde heil geworden war; 
13und tut große Zeichen, daß es auch macht Feuer vom Himmel fallen vor den Menschen; 14und 
verführt, die auf Erden wohnen, um der Zeichen willen, die ihm gegeben sind zu tun vor dem Tier; 
und sagt denen, die auf Erden wohnen…. 

Matthäus 24: 

24Denn es werden falsche Christi und falsche Propheten aufstehen und große Zeichen und Wunder 
tun, daß verführt werden in dem Irrtum (wo es möglich wäre) auch die Auserwählten. 25Siehe, ich 
habe es euch zuvor gesagt. 

Nicht vergessen, mit Kampfgebeten kann man grosse Zeichen tun, wo andere Verführen, die es 
erkennen, dass diese „Gebete“ (Wo diese fälschlich AUCH Fürbitte nennen!) tatsächlich wirken und 
man dies zu seinen Gunsten missbrauchen kann“, und die Verderbten (in der sichtbaren Welt) dann 
AUCH dazu bringen kann, Dinge zu tun, die sie nicht wollten und dann so funktionieren, wie diese es 
hochschworen mit den Kampfgebeten! Ist so! Gefährliche Tatsache… und wie gesagt; das Tier gibt da 
das Recht(!) das zu tun, NICHT GOTT! Und Jesus distanzierte sich davor, daher muss man dies 
studieren und offen sein und erkennen, Gott durch Jesus hat nichts damit zu tun, nichts. 

Offenbarung 18:23 

Durch deine Zauberei hast du alle Völker verführt. 
Matthäus 5: 

43 Ihr habt gehört, dass gesagt ist (oder so gesagt: In der Schrift steht, im Gesetz Mose steht… 
geschrieben): Du sollst deinen Nächsten lieben und deinen Feind hassen. 

44 Ich (!) aber(!) sage euch(!): 

Liebt eure(!) Feinde(!!), und betet für die, die euch verfolgen, 
45 damit ihr Kinder eures Vaters seid, der in den Himmeln ist! 
Denn er lässt seine Sonne aufgehen über Böse und Gute und lässt regnen über Gerechte und 
Ungerechte(!). 

46 Denn wenn ihr liebt, die euch lieben, welchen Lohn habt ihr? Tun nicht auch die Zöllner dasselbe? 



Also, durch das Kampfbeter ihre Feinde verfolgen geistig und verfluchen, aber sichtbar auch gerne in 
die Verleumdung führen etc., zeigt auch diese obere Bibelstelle, dass sie NICHT die Kinder des 
Himmlischen Vaters sein können, aber es zeigt auch, dass sie niemals Jesus Nachfolger sind… 

Nochmals: Diese die nicht wussten, dass Kampfgebete böses loslöst und dass dies gegen Menschen 
eingesetzt wird.. schleunigst damit aufhören! Busse und Umkehr, auch von Herzen bereuen (es muss 
einem richtig leidtun!), sich davor distanzieren und vor diesen bösen „Gebeten“, diese sie sogar 
Fürbitte nennen, was keine ist; warnen! Das hat auch mit Nächstenliebe und Gottesliebe zu tun… Wir 
sollten einander Lieben und nicht angreifen (Ermahnen und warnen, sind keine Angriffe, sondern 
Pflicht)! Auch wäre es an der Zeit, dass diese, die dies von Anfang an wussten, ENDLICH aufhören 
Menschen zu sammeln, damit sie mit diesen und ihren Kampfgebeten immer wieder andere 
Menschen geistig (aber auch sichtbar mit des Anführers Lügen) überrollen können etc.! Von daher, 
lasst euch warnen! Das ist gut gemeint. Denn Jesus will erkannt werden, so erkennt man Jesus nicht. 

Johannes 17 

18 Gleichwie du mich in die Welt gesandt hast, so sende auch ich sie in die Welt. 

19 Und ich (Jesus) heilige mich selbst für sie, damit auch sie geheiligt seien in Wahrheit. 

20 Ich (Jesus) bitte aber nicht für diese allein, sondern auch für die, welche durch ihr Wort (die 
Aufgabe der Propheten ist das WORT was Jesus zu ihnen spricht weiter zu geben. Die Welt sieht zwar 
den Menschen, sprich Propheten, aber müssen noch erkennen, dass der Wahrhaftige dahinter sitzt 
und er lebt etc.) an mich glauben werden, 

Auch steht dies alles hier, damit auch diese die Wissen was sie tun, dass dies nun hier steht, denn 
wenn es offensichtlich ist, dass dies der falsche Weg ist, denn sie durch Kampfgebete gehen; ist die 
Frage, was tun diese weiter? Eben, aufhören lag ja bis heute nicht drin, bei den Kampfbetern, daher, 
wenn anderen die Augen aufgehen, was da läuft und dies nicht von Gott kommt, dann ist eher die 
Möglichkeit da, dass diese dann Anfangen zu überlegen was sie tun, da sie ja um jeden Preis ihr 
Gesicht wahren wollen! Vorher haben sie leider keine Einsicht. 

Dies ist im guten Gemeint… 
Es muss klar sein; dass man endlich bereit sein sollte, SEIN Leben ehrlich und in Wahrheit zu 
bereinigen, Gläubige sollten da tatsächlich vorangehen im Bereinigen, da sie diese Dinge im Namen 
Gottes tun und taten und Bereinigung mit dem Feind biblisch schon festgehalten wurde, woran sich 
diese, die müssen; nicht halten wollen. Auch die Welt hat eine Change umzukehren, doch erst muss 
das bei diesen geschehen, die im Namen Jesus kommen. Nicht alle sind bösartig wo solches tun, 
denn uns fehlt ohne Jesus das Licht von gut und böse zu unterscheiden, wie auch von richtig oder 
falsch; wie auch von Wahrheit oder Lüge, da man vertraut und so diese Lehren ohne zu Hinterfragen 
dann annimmt und bis heute da sich nichts änderte, daher ist es ein muss, dass dies hier steht. Jeder 
der nicht mutwillig anderen schaden will oder wollte, sofort Busse tun und Umkehren und sowieso, 
damit aufhören; weg vom Abweg. Denn das wäre der richtige Weg. Aber auch die, die es mutwillig 
taten sollen damit aufhören, denn dieser Weg ist gefährlich einzuschlagen, wo man anderen 
Mutwillig schadet.. mehr dazu auf meinen Seiten. 

Luther Bibel 1912: 



52Und er (Jesus) sandte Boten vor sich hin; die gingen hin und kamen in einen Markt der Samariter, 
daß sie ihm Herberge bestellten. 53Und sie nahmen ihn nicht an, darum daß er sein Angesicht 
gewendet hatte, zu wandeln gen Jerusalem. 54Da aber das seine Jünger Jakobus und Johannes 
sahen, sprachen sie: HERR, willst du, so wollen wir sagen, daß Feuer vom Himmel falle und verzehre 
sie, wie Elia tat. 55Jesus aber wandte sich um und bedrohte sie und sprach: Wisset ihr nicht, welches 
Geistes Kinder ihr seid? 56Des Menschen Sohn ist nicht gekommen, der Menschen Seelen zu 
verderben, sondern zu erhalten. 

Eine Regel, die bis heute nicht so ausgelebt wird, wie man es ausleben MUSS, betrifft solche die im 
Namen Jesus kommen; aber sich nicht an seine, persönlich erbrachte Regeln halten..: 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) 
und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

..jemandem was schuldig sein.. Bereinigung ist auch Schuld, wie die Wahrheit zu bekennen, wo diese 
Auslöser in der Lüge bewusst lostraten etc., das ist man dem, wo man schadete auch schuldig, diese 
Schuld muss getilgt werden und zwar von dem, der dies auslöste, denn solange diese Schuld nicht 
beglichen ist, sind diese Auslöser, also Gläubige Auslöser GOTTFERN, egal was sie verbreiten! 

Wichtiger Nachtrag: 

In der Offenbarung steht ganz klar, dass das Tier das Anrecht gibt, dem falschen Prophet, (was man 
nun weiss, es ist ein ganzer Leib ist, sprich viele Menschen die gleich wie der falsche Prophet sind), 
Feuer vom Himmel fallen zu lassen.. Jesus und Vater Gott haben nichts damit zu tun.. denn nur allein 
damit hat er sich davor distanziert: Wisst ihr nicht wessen Geistes Kinder ihr seid (Entweder vom 
Teufel oder von Gott)? Seine Jünger haben es von Jesus persönlich gehört, dass er damit nichts zu 
tun hat. Denn Seelenverderben und Verführen tut man mit dem Feuer.. daher ist es Hexerei.. Jesus 
hat sich davor distanziert.. 

Jesus ist der Weg und seine Lehre, du kannst nicht Vater Gott und Jesus trennen.. denn Vater Gott 
hat sich davor so auch distanziert.. Vater und Jesus sind eins.. Vater Gott sagte: „Dies ist mein lieber 
Sohn (Jesus), an welchem ich Wohlgefallen habe; auf den sollt ihr hören!“ Matthäus 17,5 

Am 2. November 2021 wurde ein neues Kampfgebet öffentlich, wer die oberen Bibelstellen 
vergleicht (und hier oben gelesen hat), erkennt, dass sie niemals Gott dienen.. durch das hier alles 
passt wird dies noch hier veröffentlicht, damit man sieht, was Kampfbeter für böse neue Flüche 
verbreiten und alle blenden wollen. Sie bekämpfen Hexerei dem Anschein nach.. doch alles was ihre 
erwählten Feinde und Konkurrenz tun.. ist für sie Hexerei und alles wird dann von ihnen auf diese 
Weise bekämpft, und das ist übel und böse.. doch stehen sie bis heute nicht zur Realität.. 

Aufklärung Warnung vor Gebet zur Kriegsführung gegen verstärkte dämonische Angriffe 

Ergänzt; am 23.07.2021; die Seitenbetreiberin von: http://www.denkensweise.wordpress.com 



Nachtrag 6.01.2022 

1.Mose 19:24 Da ließ der Herr Schwefel und Feuer vom Himmel auf Sodom und Gomorra 
herabfallen. 
25 Er vernichtete die beiden Städte und die ganze Gegend, ihre Bewohner und alles, was dort wuchs. 

Wie wir wissen steht das in der Schrift. Diese Menschen überlebten nicht, sie sind gestorben, doch 
das Feuer in der Offenbarung verdirbt die Seelen und verführt andere. Einerseits bringt es Gerichte 
über verhasste Feinde und andere werden durch das Feuer dazu missbraucht, nachdem ihre Seele 
verdorben wurde, gegen den erwählten Feind sich zu wenden, von dem es erbittet wird; und dieser 
Feind wird dann in verschiedene Schicksalsschläge eingewickelt, kann auch zum Tod führen. KEIN 
Mensch hat das Recht das Feuer vom Himmel zu befehlen/bitten über andere Menschen, nicht einer. 
Direkt oben sind die Bibelstellen zu finden, denn ein wahres Kind Gottes befiehlt kein Feuer vom 
Himmel, besonders nicht gegen den Feind, da Jesus die Feindesliebe lehrte. Denn wenn Gott es aus 
sich tut, dann tut er es; denn KEINER darf ihn darum bitten, oder es ihm gar im Namen Jesus befehlen 
wollen, da er der HERR ist, doch wenn es von Gott kommt, dann ist das Feuer sichtbar und es 
vernichtet und verzerrt. Das Gericht fängt bekanntlich im Hause Gottes bei den Gläubigen an, da 
muss man schon nachdenken warum.. das ist nur ein Beispiel, dass man Menschen in den Reihen hat 
und sogar zulässt, die im Namen Gottes Feuer vom Himmel befehlen, obwohl Jesus sich davor 
distanzierte und es uns so sicher nicht erlaubte mit seinen Worten, daher beweisen sie nur durch 
diese eine Tat, dass sie nichts mit Jesus zu tun haben, noch ihm dienen, noch ihm nachfolgen, nach 
der Offenbarung dienen sie so klar dem Tier. Denn wenn Jesus nein, sagt ist nein und das ohne 
Widerrede, da er der HERR ist. Nochmals. Abraham tat damals Fürbitte für diese beiden Städte, doch 
Gott hat sich für Gericht entschieden. Der obere Beitrag soll genau studiert werden, denn kein 
Mensch darf das tun, denn wenn Jesus sich davor distanziert stimmt was mit der Bibelstelle von Elia 
nicht, denn solches erhört der HERR nicht (aber das böse erhört es, ist so) auch würde er niemals 
wem die Macht geben, Feuer vom Himmel fallen lassen, doch das Tier gibt die Macht und das ist 
biblisch zu finden. KEINER seiner Leute, die Jesus wirklich lieben, würde solches übers Herz bringen, 
wenn er den Nächsten liebt und so auch Gott wirklich liebt, das sollte auch allen bewusst sein, denn 
wer sein Herz Gott ausrichtet, schafft es nicht, solches zu bitten. Sicher anfangs dachten die Jünger 
sie dürften das, doch als Jesus dies zu ihnen sagte, dann taten sie das nie mehr! Wer seid ihr, wenn 
ihr denkt über den Worten Jesus stehen zu dürfen. Wenn Jesus das nicht will, dann will er das nicht. 
PUNKT. Kein Aber oder wenn (Betrifft die es betrifft)… Daher.. warum leben wir denn im heute noch 
damit, dass Menschen im Namen Jesus und Gottes; Feuer vom Himmel fallen lassen obwohl Jesus 
das nicht will? Dieses Handeln müsste längst ausgerottet sein, SEIT 2000 JAHREN!, doch die 
Offenbarung mit dem Tier und dem Feuer vom Himmel zeigt uns, dass wir in diesem Abweg leben, 
denn ansonsten würde es die Offenbarung auf diese Weise nicht geben. Ich sage nochmals, das alte 
und neue beisst sich.. im Alten Testament darf man den Feind hassen, wer mit Jesus geht, darf den 
Feind nicht hassen, sondern wünscht ihm gutes. DOCH Gläubige, die andere Gläubige bekämpfen, 
oder Gläubige die Ungläubige bekämpfen, die haben das Gesetz längst gebrochen. Denn genau diese 
sind es, die bis heute Gott nicht treu sind, denn die alte Zeit muss beendet werden, damit wir alle 
endlich so leben wie Jesus es will. Nochmals: Kein Gläubiger hat das recht wen zu bekämpfen, der 
Gläubige hat ein riesiges Problem, da er im Namen Jesus tut und Jesus dies nicht lehrte, auch haben 
sie ein Problem, dass sie den Feind bekämpfen statt mit ihm in Wahrheit zu bereinigen und Frieden 
zu schliessen, denn Jesus lehrte die Bereinigung, ansonsten müsste dieser ins Gefängnis, der Auslöser 
natürlich. Wenn Jesus HERR sein soll, muss man seine Lehre leben, keine Mixe, wer denkt neues und 
Altes Testament Mixen zu können, ist entweder Jesus oder Mose untreu. Man hat aus Mose 



regelrecht eine Götze gemacht, ein goldenes Kalb, denn das alte Gesetz steht über der Lehre Jesus, 
denn wenn man ehrlich ist, hat die Mehrheit das alte Gelebt und das Gesetz Mose mit dem höchsten 
Gesetz Jesus, doch ist das nicht so gedacht gewesen. Das höchste Gebot hat noch mehr Gebote inne 
und das habe ich aufgezeigt. Jesus ist der Ausweg aus dem alten. Lasst endlich das alte Los. Denn das 
Gesetz Jesus ist nicht mit anderem mixbar. Mose ist und war NUR ein Mensch, Jesus ist Gottes Sohn 
und der Messias, auf Jesus muss man hören! Jesus Gesetz ist viel strenger und nein, ich hebe nichts 
auf, denn wer unter dem Gesetz Mose lebt, der wird nach dem Gesetz eines Tages gerichtet werden, 
aber auch vom Gesetz Jesus, da man sein Gesetz nicht einhielt und in seinem Namen lebte.. also es 
ist gut gemeint. Man sollte darüber beten und nachsinnen. Die Offenbarung ist nur, da wir auf 
Abwege leben. Wer Feuer vom Himmel fallen lässt, der stellt sich mit Gott auf einer Ebene, doch 
wenn es Menschen tun, dann ist es Hexerei und durch Zauberei wurden verführt.. ALLE VÖLKER. 

52Und er (Jesus) sandte Boten vor sich hin; die gingen hin und kamen in einen Markt der Samariter, 
daß sie ihm Herberge bestellten. 53Und sie nahmen ihn nicht an, darum dass er sein Angesicht 
gewendet hatte, zu wandeln gen Jerusalem. 54Da aber das seine Jünger Jakobus und Johannes 
sahen, sprachen sie: HERR, willst du, so wollen wir sagen, dass Feuer vom Himmel falle und verzehre 
sie, wie Elia tat. 55Jesus aber wandte sich um und bedrohte sie und sprach: Wisset ihr nicht, welches 
Geistes Kinder ihr seid? 56Des Menschen Sohn ist nicht gekommen, der Menschen Seelen zu 
verderben, sondern zu erhalten. 

06.01.2022, die Seitenbetreiberin von: www.denkensweise.wordpress.com 

Guten Morgen 

Ich muss ansetzen, wo ich gestern beendet hatte. Das Feuer vom Himmel über Sodom und Gomorra, 
das war nicht nur ein Gericht, das Gebiet hatte Gottes Zorn so angefacht, dass das Feuer sichtbar 
vom Himmel fiel.  

In Noahs Zeiten kam die Sintflut, da die Menschen gutartige nicht nur ausrotteten und nur noch 
Noah und Familie übrigblieben, als einzige die so lebten wie Gott es gefiel. Sie wollten das gute nicht 
leben und das rechte nicht tun und es gab da keine Change dafür in diesen Generationen, dass es ein 
Umkehr gibt, denn ALLE von diesen liebten das böse und hassten das gute. Daher kam da die 
Vollendung von Gottes Zorn auch da über die Welt. Das waren Gerichte. 

Das bei Elia und dem Altar, da hat Gott, durch das er den Altar durch sein Feuer vom Himmel 
verzerrte bewiesen, WER sein wahrer Diener ist, das war Elia und nicht die Baalsdiener. 

Aber was danach kam, dass Elia gesagt hätte, dass wenn er wirklich der Diener Gottes wäre, dass 
Feuer von Gott vom Himmel käme und diese Männer verzerre.. das war NICHT geschehen, denn 
wenn dies ein Mensch bittet, dann ist der Teufel dahinter und wie man weiss, liebte Elia Gott; und 
von Herzen her ist er nicht so. Wir lesen, was Gott über Elias Feinde (Isebel etc.) prophezeite, doch 
kam das nicht von Elia, was damals mit den Feinden geschah, was aber nichts mit Feuer vom Himmel 
zu tun hatte. 

Man sagt die Schrift wäre von Gott eingegeben, doch das Buch wurde zusammengestellt..  

Wenn Jesus zu den Jünger sich umdrehte, da sie Feuer vom Himmel fallen lassen wollten, wie man 
liest, da Elia es ja auch getan hätte und meinte: Wisst ihr nicht wessen Geistes Kinder (entweder von 
Gott oder vom Teufel) ihr seid; sagt, dann müsste klar sein, KEINER der im Namen Jesus kommt hat 



das Recht Feuer vom Himmel fallen zu lassen, da gibt es dann auch keine Widerrede, da Jesus das 
so sagte und doch wurde es weiterhin getan, obwohl Jesus der HERR ist und dies nicht will, hat man 
es bis heute nicht eingehalten. Diese Bibelstelle wurde bis in die heutige Zeit übergangen und man 
hat dies nicht eingehalten, also diese, die es betrifft. Es ist klar, dass man damit die Menschen 
bestraft und die Seele verdirbt, man verflucht sie so, doch Jesus kam nicht um die Seelen zu 
verderben, sondern zu erretten. In der Offenbarung steht aber, dass das Tier, diesen falschen 
Propheten (eine Lehre in Einheit, also ein Leib, doch sind es mehrere falsche Propheten) das recht 
gibt, Feuer vom Himmel fallen zu lassen und dass sie Zeichen und Wunder tun. Auch falsche 
Christusse, die in seinem Namen kommen, machen falsche Zeichen und Wunder. Es sind also 
Warnungen und doch denken sie, die Kampfbeter, dass sie das tun dürfen. Da das Gesetz Mose und 
das alte Testament so von Gott geliebt wäre, dass sie über Jesus Worte stehen dürfen und Feuer vom 
Himmel auf Menschen und dessen Werken senden und auf alle, die ihren Feinden glauben schenken 
könnten (Und sonst allen, man muss nur die Kampfgebete studieren, die brennenden Pfeile werden 
überall hingesandt). Feinde? Jesus sagte die Feinde zu lieben, für sie zu bitten und dass man sie 
segnet, dann wäre man ein Kind Gottes. Doch tun sie das nicht und bestehen trotz allem darauf ein 
Kind Gottes zu sein, sie müssen nicht mal ehrlich sein, da Jesus für ihre Taten bezahlte und sie 
weiterhin Lügen und Intrigen spinnen können, wie auch weiterhin bewusst böse Taten verüben, ohne 
es zu Bereinigen; und so Kampfgebete gegen jeden, den sie hassen verüben können. Wenn man 
Feuer auf Werke sendet, dann wird das Werk zerstört und verändert, dass es als Lüge und böses 
gesehen wird und etliches anderes. Man macht aus geistigem blühendem Land eine Wüste so. Das ist 
nun mal so. 

Sie wurden zu Jesus, da Jesus für sie gestorben wäre und so zu einer neuen Wahrheit, die keine ist. 
Denn sie stehen über Jesus und seiner Lehre, denn sie bringen ihre eigene Lehre und so ihren 
eigenen Abweg und führen so auf eine, also ihre breiten Gassen die nicht in den Himmel führt. Sie 
führen von Jesus weg und in das alte Testament oder sonst wohin, da das alte wichtiger und heiliger 
ist, wie auch anderes.. Jesus hat ja widersprochen also ist er ein Lügner, und sie so die besseren 
Jesusse und so die besten Gottesdiener. Denn das alte müsse man einhalten, so leben sie, so denken 
sie, so handeln sie. Denn sie sind Jesus, der andere… 

Da sie Gott Vater und Jesus von einander trennten und Moses wie die alte Schrift über Jesus setzten; 
denn Jesus kam um zu sterben und sie führen so in das alte Testament und machten so Mose zu 
einer Götze und stellten ihn wie das alte - Gesetz wie Testament über Jesus, da er das alte Gesetz 
und Alte Testament mehr liebe und dafür ja gestorben wäre.. Sie wollen die umkämpften Juden so 
zum falschen Jesus führen, doch ziehen sie den Zorn Gottes auf sich. Sie denken so Gott gefallen zu 
können und wollen Ruhm und Ansehen bei Gott und andere einheimsen, doch Jesus brachte eine 
andere Lehre.  

Jesus sagte, alles was ihr in euch aufnimmt, wird euch nicht verunreinigen, doch was aus einem 
bösen Herzen kommt, das verunreinigt. Diese haben ja ihre Münder voll von Lügen und allem bösen 
und hängen es ihren Feinden an, doch es gibt keine Vergebung und nichts, auch hat keiner von ihnen 
das Recht ihre Hassobjekte so Anzuklagen. Denn ein Gläubiger MUSS sich an dem halten was Jesus 
lehrte sonst dient er nicht Jesus.. er muss erst mit Jesus ins reine kommen. Doch da sie zu einer 
neuen Wahrheit wurden und ins alte Testament oder sonst wo hin führen, da sie Lehren mixen, 
haben sie selber Jesus zum Lügner gemacht und verleugnen so ihren Wahren Vater, den Teufel, denn 
er ist die Lüge, in ihm gibt es keine Wahrheit und so machten sie den Teufel zu Gott. Sicher es sind 



Teilwahrheiten, aber vieles ist zu 100 Prozent zusammengelogen, doch sie dürfen das, das sie 
erwählte von Gott Vater wurden, sie sind zu einer Braut geworden, die Jesus ersetzen.  

Wenn Jesus sagt, wir dürfen Essen was wir wollen, wer besitzt dann die Frechheit zu behaupten, dass 
man kein Schweinefleisch essen darf? WER will da noch von Götzenfleisch reden? Jesus sagte, man 
darf; und diese kommen und sagen, nein, das darfst du nicht, da Gott Vater das nicht will und Mose 
dies aufgeschrieben hätte, Schweinefleisch ist und bleibt unrein, Punkt. Sie stehen über Jesus und 
seinen Worten und seiner Lehre. Jesus ist HERR und Meister, keiner ist höher als er und doch machen 
sie ihn auch da zum Lügner. Jesus sagte, ihr dürft Essen was ihr wollt und dann gibt es KEINE 
Widerrede, sondern Ja HERR; du willst es so, dann ist es so! Auch ist es falsch, wenn man behauptet, 
dass wenn wer Götzenfleisch ist, und ein anderer es sieht, dass er Götzenfleisch isst, dass man sich 
an dem, der schwach wäre und kein Götzenfleisch essen würde sich versündigen würde. Denn Jesus 
hat gesagt, wird dürfen es, daher ist dieses Wort NICHTIG! Der schwächere muss sich darüber keine 
Gedanken machen, denn wenn Jesus es erlaubt, dann ist es richtig und keine Sünde an irgendwem. 

Jesus lehrte die Feindesliebe, doch sie hassen und verleumden bewusst ihre Feinde, da sie die 
geliebten Gottes währen.. sie stehen nicht mal dazu, da Jesus für ihre Lügen gestorben ist und sie mit 
dem Feind nicht bereinigen müssen. Sie kennen keine Grenzen, sie kommen auch geistig durch 
Kampfgebete und lassen den Feind bluten in jegliche Formen. Das Geld wird Weggefressen zur 
Strafe, damit er oder seine Nächsten Krank werden und vieles mehr, versuchen sie in Schulden zu 
treiben, es darf ihnen nicht gut gehen, sie kennen kein Erbarmen, aber ihnen gegenüber muss man 
erbarmen haben, da sie Jesus wurden, auch muss man ihnen alles glauben, da sie die wahren 
Gottesdiener sind und selbst zu einer neuer Wahrheit wurden, die keine ist. 

 

Sie halten sich nicht an dem was Jesus lehrte, doch werfen sie dies allen vor, die sie hassen. Ein 
Gläubiger der Feinde bekämpft, der hat nichts mit Jesus zu tun. Sie stützen sich, da sie Jesus wurden 
auf das alte Testament, da dort steht, man soll den Feind hassen. 

Sie leben so. Jesus sagte, dass der Gläubige mit seinem Gegner und  Feind bereinigen muss, 
ansonsten würde er dem Richter übergeben und der Gerichtsdiener lässt ihn ins Gefängnis werfen. 
Das Gesetz wurde AUFGEHOBEN. Das existiert nicht, da ist keiner Zuständig, ist allen egal, Jesus ist ja 
für alle gestorben, ausser für deren Feinde, wo sie als Satanisten und Hexen verleumden und so 
bekämpfen usw. Jesus hat nichts zu sagen und wenn er es sagt, dann muss man es nicht beachten 
oder gar einhalten. So gesehen ist Jesus ein niemand, der nur Worte hatte, die man nicht beachten 
muss. Echt schlimm. 

Jesus hat Grenzen gesetzt, dass wenn dein Bein nicht tut, was du tunst sollst, es lieber „abhacken“ 
sollst, als dass du mit beiden Beinen zur Hölle fährst.. Jesus gibt KEINE Garantie für den Himmel, 
wenn wer in seinem Namen, sprich als Gläubiger bewusst böse Taten tut, denn bevor er es ausüben 
wolle, solle er es lieber von sich nehmen, als zur Hölle fahren. Das heisst einfach, bremse dich, tue 
mutwillig nichts Böses und übertrete KEINE Grenzen bewusst. Doch sie dürfen das, verleugnen es, 
steigern sich so in ihre Lüge hinein, dass sie dann mit der Zeit selber daran glauben, doch solange das 
Opfer da ist, wird die Wahrheit sie einholen und sie bekämpfen die Wahrheit als das Tier und 
benennen es in ihrer Frechheit als Angriffe von ihren Opfern. Denn die Daniel Offenbarung legt offen, 
dass das Tier die Wahrheit bekämpft und so den Sieg über die Wahrheit erlangt und erlangte.. doch 
ist das SÜNDE, und das Tier hat nichts mit Gott zu tun. Wer die Wahrheit bekämpft und 



niederstreckt, der ist des bösen, das ist doch allen bewusst, oder? Doch sie dürfen das, da sie eine 
neue erschaffene Wahrheiten sind, wo keine Wahrheit ist, denn sie sind zu einem Jesus mutiert, 
durch ihre Sünden. 

Sie überschreiten Grenzen, tun heimlich jedesmal Busse, wenn sie wen weiter bewusst verleumden, 
da sie das dürfen, da Jesus für ihre Taten gestorben ist.. alle wären böse, es gäbe keine Gerechten. 
Alle wären gleich böse. Stimmt nicht.. es gibt gerechte, auch wenn sie Ungläubig sind, doch als 
Ungläubiger kann man nicht so gerecht sein, wie wenn man so mit Jesus geht, wie Jesus es lehrte.  

Sie tun und lassen was sie wollen, und das Opfer blutet aus, in dem es bezahlt, was diese ihnen 
andichten und alle machen dann mit, wo den Lügnern glauben. Auch der blinde Staat und andere. 
Der blinde Staat wird gerne als Werkzeug für Gerichte missbraucht um diese Menschen auf das 
böseste in die Strafe zu bringen. Doch der Staat, wenn er auf Lügen hört, dann ist es schon nicht gut, 
doch er steht doch besser vor Gott als diese, die bewusst so leben. Man muss alle Opfer aus ihren 
Fallen holen, denn dieses Tun ist Gläubigen untersagt und steht logisch unter Strafe. 

Das Gericht fängt im Hause Gottes an, bei den Gläubigen und doch predigen sie der Welt, den 
Ungläubigen die Hölle und alles Mögliche, wo doch Jesus so nicht lehrte. Denn das Gericht fängt bei 
den Gläubigen an. Das Gesetz Jesus gilt den Gläubigen, ohne Wenn und aber und ohne Widerrede, 
wer mit anderen Lehren kommt, wo Jesus widerlegt, der hat nicht Jesus zum HERRN und hat nichts 
mit Gott Vater zu tun. Moses ist es, der euch vor Gott Vater anklagen wird, da ihr nicht auf Jesus 
gehört habt und selber Jesus und Gott gespielt habt und eure eigenen Lehren zu euren Gunsten 
gelebt und gelehrt habt. 

Jesus kam ja nur zum Sterben, damit sie in den Himmel kommen und keine Tieropferung bringen 
müssten und keine Blutsopfer.. also nicht sichtbar, doch im Kampfgebet wird alles bekämpft, was 
lebt und kriecht und sogar die Natur, sie dürfen ja und sie werden eh entrückt und die anderen 
Menschen wie Natur und Tiere werden dem Feuer übergeben. Das ist Wahnsinn und Wahnsinnig. 
Man sieht nur alleine vom Feuer vom Himmel, was durch Menschen kommt, dass dies vom Tier 
kommt und Jesus damit nichts zu tun hat. Daher muss man die Offenbarung mit anderen Augen 
betrachten, denn das zeigt den Abweg und die Sünde, wo Gläubige drin leben und sie wollen kein 
bisschen abweichen von ihren Abwegen, da sie Menschen zu Untertanen machten. 

Jesus sagte damals zu Petrus: Stecke dein Schwert weg, wer zum Schwert greift muss durchs Schwert 
umkommen. Doch sie dürfen zum Schwert greifen, ihre geistigen Schwerter sind sogar mit 
Gerichtsurteilen beschriftet um diese an ihren Feinden loszulassen, ist heute Geistig und sie dürfen 
andere Bekämpfen, obwohl Jesu Bereinigung und Nächstenliebe lehrte wie auch die Feindesliebe. Ist 
in solchen Taten Frieden und Gerechtigkeit zu finden? Nein! 

Wie man summieren kann, werden sie durch das Gesetz Jesus, Gesetz Mose und das weltliche 
Gesetz, also von allen Gesetzen, die sie missbrauchen um an Macht und Ergötzung zur Erlegung des 
Feindes, gerichtet werden am jüngsten Tag. Das Gericht bringen sie über sich selber. 

Solche sagen, das Geld Gottes stehe ihnen zu, da Gott es ihnen sagte.. doch sie halten sich nicht an 
die Regeln Jesus und machten ihren eigenen Gott und sind Jesus geworden. Daher welcher Gott 
sagte das? Sie haben keine Ansprüche auf das Geld von Jesus Nachfolgern, da sie Jesus zwar 
benennen, doch ihm nicht dienen. 



Wenn wieder Mal erzählt wird, dass man Gott vertrauen müsste, da Gas, Öl für Heizung, und alles 
mögliche im Preis steigt; in dem man anderen Geld gibt und Gott so sorgen würde, damit diese dann 
auch ohne Geld, Gas, Öl für die Heizung usw. hätten. GLAUBT IHNEN NICHT! 

Diese eine besagte Christin, will nur an Geld kommen und sie stellt sich als Arm dar. Doch sie hat 
Kinder die Geld verdienen. Sie sagt, dass ihr Auto genug Benzin hätte und vieles mehr, dass sie das 
nicht Zahlen hätte müssen und Gott es ihr nachfüllte.. GLAUBT IHR NICHT! Denn sie hat Leute, die ihr 
das bezahlen und sie hat Kinder, die das übernehmen, was andere dann nicht zahlen, daher lässt sie 
die Namen der wahren menschlichen Zahler weg und sagt.. Gott tat es..  

Wenn ihr auf solche hört und ihr dann tatsächlich so weit kommt und so in die Not.. wird es böse 
enden, wenn ihr niemanden habt die euch helfen. Denn ihr landet dann auf der Strasse und es 
kleben Schulden an euch. Diese kennen in ihren Lügen keine Grenzen, nur um an Geld zu kommen 
und als wahre Gottesdiener angesehen zu werden. Sie sind Lügner, diese nennt man falsche  
Propheten, auch wenn sie sagen keine Propheten zu sein. Doch wer im Namen Jesus, und dessen 
Vater Gott kommt und Dinge lehrt, die nicht von ihm kommen und sich selber nicht daran halten.. 
sind nun mal falsche Propheten. Auch sie empfangen Visionen und Botschaften, doch nicht von Jesus 
oder Gott Vater, sondern von ihren Geistern, denen sie in ihrer Sünde dienen. Denn sie wollen was 
besseres sein. Doch ein wahrer Jesus Nachfolger wie Prophet, sieht sich nicht als was besseres, 
sondern will alleine Gott dienen und so seinen Nächsten im rechten Helfen. Jesus brachte seine 
Lehre. Die muss verbreitet werden.. nur das was ER lehrte. 

Da sie in ihren Sünden; mit ihren Sünden, selber zu einem falschen Jesus mutierten und die Lehre von 
Jesus nicht achten noch leben, haben sie Zeugnis über sich selber abgelegt und nur so auch 
bewiesen, dass sie Jesus nicht lieben und so nicht Gott Vater und so nicht den Heiligen Geist 
besitzen, der jeder wahre Jesus Nachfolger zugesprochen wird. Denn bei Lügnern ist Gott nicht zu 
finden.. aber sie nennen ja ihre Geister auch Gott. Das ist der Unterschied. Daher Gott ist nicht Gott, 
daher prüft. 

Wer im Namen Jesus kommt, der muss sich an dem halten was Jesus lehrte. Sie dürfen KEINE Feinde 
Bekämpfen, noch Intrigen streuen und sonstig böses tun.. der Welt muss die Lehre Jesus gelehrt 
werden, nicht andere Lehren, denn nur so kann endlich alles so Enden wie es enden muss, in dem 
endlich das Reich Jesus zum Vorschein kommen kann, wo nur Jesus der Herrscher ist. Wer die Lehre 
Jesus ausstreut, also den Samen von Jesus, der Jesus wirklich liebt, der rechnet nicht mit Lohn, denn 
die Lehre ist ja von Jesus und er ist es der die Ernte einfährt, sonst keiner, da er der HERR ist. Der 
Mensch hat das Recht über die Lehre Jesus nachzudenken und wenn er will seine Lehre anzunehmen 
und so sich zu Jesus zu bekehren und sich Jesus so zu unterstellen. 

Diese Gläubige leben in einer schlimmen Sünde und hängen ihren erwählten Feinde bewusst ihre 
bösen Taten an. Sie bekämpfen Gläubige und Ungläubige gleichermassen, alle die ihnen nicht passen. 
Doch wahre Jesus Nachfolger, die Jesus predigen, lieben und gehorchen, diese werden solange 
bekämpft, bis in ihrer Hoffnung (Hoffnung der bösen Gläubigen) der Tod über sie kommt, aber 
stehen logisch nicht dazu, ihre Taten decken sie auf. Sie verleumden wahre Jesus Nachfolger, damit 
sie als das schwarze Schaf nicht erkannt werden, denn ihnen würden alle Plätze zustehen. Kein 
Mensch kann seine Berufung aussuchen, wenn wer eine Berufung von Jesus bekommt wo diese 
anderen haben wollen oder behaupten es zu haben, ist es nicht erlaubt diesen zu Bekämpfen, der 
wirklich so berufen wurde, doch tun sie es. 



Sehet zu, dass ihr den rechten Weg geht.. Prüft und behaltet das gute, heisst es.. das tun sie, denn 
alles was ihrem Herzen gefällt behalten sie und verbreiten sie, egal wie Gross die Lüge ist.. denn 
Lügenherzen lieben nun mal Lügen.. doch andere blinde, fallen leider schnell auf Lügen rein und 
glauben sie dann so.. daher Prüft und achtet auf euch und eure Nächsten. Denn sie gehen um und 
verschlingen wen sie können. Der Feind, ist der, der das böse bewusst ins rollen bringt, diesem muss 
man Einhalt gebieten und stoppen! Doch die gutartigen sind nun mal Gottes Eigentum und er sieht 
mit Eifersucht auf sie.. ob sie nun Gläubig sind, Ungläubige, oder anders Gläubige.. Gutartige 
Menschen anzutasten ist eine Todsünde.  

2000 Jahre wurde das was Jesus lehrte mit Füssen getreten, es ist Zeit sich daran zu halten und das 
den Menschen kundtun, was Jesus uns alleine lehrte, denn wer Worte von anderen Menschen über 
Jesus Worte stellt (auch wenn diese Menschen in der Bibel stehen als Gottesdiener), hat Menschen 
zum Herr und Meister erhoben und nicht Jesus, das wurde auch bis heute gelebt.. und das ist falsch 
und diese wenige, die so lebten und leben wie Jesus es lehrte, kamen in Gerichte und sind gerne auf 
den Boden gelandet mit der Zeit, wenn solche falschen Gottesdiener sie mit Kampfgebete wie 
bewussten Lästereien aus heitrerem Himmel vernichteten. Denn das böse hasst nun mal das gute 
und das gute wird dann verfolgt, bis das Ziel erreicht ist. Das dies bis in die heutige Zeit verborgen 
blieb, zeigt, wie Wahrhaft gute Lügner solche bösen Menschen sind..  

Als Nebenbei: Keiner kommt aus der Hölle um von dort Zeugnis zu geben! Denn Jesus hat uns nicht 
die Hölle zur Lehre gegeben und um uns aufzuzeigen, was mit Sündern geschieht, sondern er hat uns 
den Ausweg gebracht, der Ausweg ist, Jesus als Herrn zu akzeptieren, samt seiner Lehre und sich 
daran zu halten. In der Hölle gibt es nur Feuer, da brennt man, da wird keiner vom Teufel gestraft 
oder in alten Werken als Sünden gehalten um sie an der Sünde zu erinnern, da brennen die 
Wahrhaftig bösen Menschen. Es ist dann egal ob dieser Gläubig oder Ungläubig war, wer  böses liebt 
und es bewusst ausübt und nicht reuig wird und umkehrt, sobald er seine Sünde erkennt, dessen 
Weg ist dieses Ende. 
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